

Le 11 décembre 2023, une ambiance festive régnait à la Grande salle du Motty !

Effluves de vin chaud, de thé de Noël, de macarons du chalet et de soupe à la courge : la Municipalité et le personnel communal souhaitaient partager un moment chaleureux avec la population d'Ecublens en organisant une fenêtre de l'Avent. Malgré la météo pluvieuse de ce soir-là, qui a certainement retenu un certain nombre de personnes, cette soirée fût une réussite, avec une septantaine de participants.







Ce soir-là, une collecte a été organisée en faveur de l'[Association Cartons du cœur de l'Ouest lausannois](#), qui vient en aide aux plus démunis des communes de l'Ouest lausannois par une aide alimentaire ponctuelle.

